

Cubanos se especializan en Uruguay en producción e industria láctea



Montevideo, 15 jul (PL) Un total de nueve jóvenes cubanos finalizaron en Uruguay la segunda edición del diplomado de especialización en Producción e Industria Láctea, luego de cuatro meses de estudios en la Escuela Superior de Lechería, en el departamento de Colonia.

Los graduados residen en distintas provincias del Estado caribeño y ahora llevarán sus conocimientos para ponerlos en práctica en el sector productivo y la industria de la rama ganadera.

En acto celebrado anoche en la sede del Ministerio de Educación Cultura, presidido por su titular, María Julia Muñoz, y la embajadora de Cuba, Mercedes Vicente, se destacó la solidaridad compartida entre la nación antillana y el país sudamericano en diversas áreas.

La diplomática trasladó en el nombre de su gobierno y el pueblo cubanos “la profunda gratitud” por los conocimientos recibidos por los jóvenes y enfatizó que ellos son motivos de orgullo por su excelente conducta y el haber “aprovechado el tiempo con mucha intensidad”.

Estamos viviendo momentos en el que la solidaridad adquiere un valor fundamental en la región, afirmó,

y agradeció profundamente al gobierno uruguayo la voluntad y el deseo de contribuir en un área en la cual tienen experiencia.

En tal sentido, expresó que este paso hermana más a nuestros pueblos y apuntó que es un excelente camino a seguir para continuar identificando nuevas áreas en las cuales se pueda colaborar.

Vicente remarcó que la solidaridad es un camino de múltiples vías y afirmó que para los jóvenes fue una experiencia extraordinaria haber venido a un pueblo hermano que tradicionalmente es receptor de cooperación en materia de aprendizaje.

La embajadora enfatizó que pese a las adversidades en el contexto contemporáneo y a la persistencia del bloqueo económico de Estados Unidos, Cuba se abre en el camino de su desarrollo por el bienestar de su pueblo.

Muñoz, por su parte, significó que “todo lo que Uruguay ha encarado con Cuba ha sido siempre para ganancias uruguayas” y esperamos, dijo, seguir retribuyéndole a la hermana nación de esta manera.

Nosotros no podemos dejar de agradecerle lo que ha significado la Operación Milagro en Uruguay y la formación de médicos nacionales en la isla caribeña, recalcó.

En Uruguay hay una cantidad importantes de jóvenes de familias muy humildes que no podrían estudiar, a pesar de que la carrera es gratuita, pero sí lo pueden hacer en Cuba donde tienen todo pago, expresó.

Al referirse a los graduados, les manifestó que el esfuerzo realizado lo van a poder volcar en su país y “realmente nos parece muy importante” en el área en la cual van a trabajar, la que Cuba más lo necesita, apostilló.

Uno de los graduados agradeció al pueblo uruguayo, a todas las personalidades e instituciones que contribuyeron a la formación del curso, entre ellos los ministerios de Educación y Cultura, y Ganadería, Agricultura y Pesca, así como al claustro de profesores por su permanente ayuda.

Los jóvenes graduados retornaran a La Habana mañana domingo y en los primeros días de agosto comenzará la tercera edición del diplomado de especialización en Producción e Industria Láctea, dirigido a técnicos cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/135577-cubanos-se-especializan-en-uruguay-en-produccion-e-industria-lactea>



Radio Habana Cuba